

Vorwort

Die erste Auflage des Buches „Mehrkosten beim Bauvertrag“ aus dem Jahr 2017 hat in der baurechtlichen und bauwirtschaftlichen Literatur in Österreich zu einem Gesprächsstoff geführt. In der zweiten Auflage wurden die aktuelle literarische Diskussion und neu ergangene Entscheidungen eingearbeitet. Damit befindet sich das Werk wieder auf dem letzten Stand. Wir hoffen damit einen weiteren Beitrag zur gesetzeskonformen Erstellung und Prüfung von Mehrkostenforderungen für Auftraggeber und Auftragnehmer zu liefern.

Wien, im April 2022

Die Autoren